



EnfoqueLiterario

ESCRITOR SUREÑO

Manuel Iturriaga-Agüera

“El Choque de Civilizaciones y la Guerra del Islam es una realidad”.



de famoso y tiene cinco hijos. Radicar en Puerto Varas. En el 2005 Manuel firmó un importante contrato por una saga epica de nueve libros con un grupo de inversionistas españoles, luego de buscar editoriales nacionales que pudieran estar interesadas en su trabajo. Título a su saga "Las Guerras Mesopotámicas".

El primer libro publicado el 2006 lleva el nombre de "La Estrella de San Pedro" (se publicó en nuestro país será en diciembre de este año) al segundo, "Babilonia la Grande", apareció en el 2007 y "El fin de la Mesopotamia", se encuentran en arena y se espera se distribuya en el mercado español para mediados de 2009. Finalmente "Los Secretos de los Babilón", el cuarto y último de la saga, se encuentra en etapa de creación.

"La Estrella de San Pedro" es una historia novela que nos lleva a un fascinante viaje por la historia de la Humanidad, desde el Edénico al Apocalipsis, a partir de una serie de inquietantes descubrimientos arqueológicos y señales misteriosas. Con este libro se inicia la saga que nos envolverá en asombrosos acontecimientos.

Por: Felipe Nuñez

El Sur chileno es conocido y nombrado frecuentemente por sus diversas bellezas y riquezas económicas y bellezas naturales, en base a la agricultura, la ganadería, la producción de salmónes y el turismo y otros cambios en cuanto a la creación literaria y de categoría mundial.

Manuel Iturriaga-Agüera es poeta, escritor y profesor universitario, así como con un artista plástico y profesora

que todos hemos visto pero que no hemos sido capaces de impresionar conscientemente. Este primer libro nos muestra los sucesos ocurridos entre octubre de 1999 y hasta la noche del nuevo milenio. "Babilonia la grande", en cambio, aborda los acontecimientos ocurridos entre el 5 de mayo del 2001 y el 25 de diciembre del 2004. En este segundo trama, Iturriaga-Agüera nos lleva al atentado a las Torres Gemelas, al Pentágono y a Washington, entre el 11-S. La Guerra de Afganistán, las legjas Secretas Babilónicas, la futura guerra de Irán y Siria, la Guerra de Irak y la matanza de los niños de Rojava, etc.

¿Qué lleva a una persona que vive tan aislada de los centros de poder mundial a escribir sobre lo que acontece en el mundo, ¿cómo se ha motivado el autor en la búsqueda de antecedentes cuyas implicancias desvela en su obra? Podrás llegar a publicar en España y quizás o quieras lo auspiciará. En exclusiva para Revista Enfoque, Manuel Iturriaga Agüera responde a estas interrogantes en su casa de Puerto Varas.

¿Qué fun lo que vieron los auspiciadores en tu trabajo que les llevó a financiar la saga?

Como primera cosa es necesario clarificar que quienes me financian son un grupo de empresarios e industriales catalanes, y que más que una editorial, esto es en la categoría de motorazo. Estos industriales formaron una editorial que tomó el nombre del primer libro de la saga "La estrella de San Pedro" y lo que nos dice, es que ellos el igual que yo, podríamos definirnos como bisagrares de una interpretación de la Historia que difiere de la explicación oficial. Esta otra visión se relaciona con los enigmas de la Humanidad. ¿Puedes hablarnos de que es lo que pretendes con tu obra?

El Choque de Civilizaciones y la Guerra del Islam es una realidad. Esta obra de crecer exponencialmente en el momento es que hay entre en batalla, cara a la realidad del cambio climático, el fin de los combustibles fósiles, las guerras por el agua y los recursos naturales, la superpoblación, las plagas y la soledad espacial del Hombre, llevará a la Humanidad a una crisis sin

"El choque de civilizaciones y la Guerra del Islam es una realidad" (entrevista) [artículo] Felipe Núñez.

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario:Nuñez, Felipe

FECHA DE PUBLICACIÓN

2007

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"El choque de civilizaciones y la Guerra del Islam es una realidad" (entrevista) [artículo] Felipe Núñez.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)